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(summer)

本気の政治改革を

　　　　　　     こそが処方箋政権交代

水素 ・ アンモニア
　　　　　活用に向けて

　野党の自動車議連で、ＥＮＥＯＳ中央
技術研究所を訪問し、合成燃料の実証プ
ラントを視察させていただきました。
　水電解によってできた水素と大気中か
ら回収した二酸化炭素から逆シフト反応
で合成ガスを製造して、さらにＦＴ合成
により合成粗油を製造します。この粗油
は、不純物のない原油のようなもので、
ワックスと呼ばれる蝋のような物質とライトオイルからなり、これを
アップグレーディングすれば、ガソリン、軽油など合成燃料をつくるこ
とができます。
　最大の課題は水素製造にかかる再エネ電気料金を安価なものにして、
合成燃料の価格をどこまで下げられるかです。ＥＮＥＯＳは、オースト
ラリアで安価な再エネでＭＣＨ（メチルシクロヘキサン）を製造し、日
本に輸送することを計画しています。トルエンと水から直接ＭＣＨを製
造するのは独自技術で、これにより水素を保存し、簡単に運ぶことがで
きます。
　合成燃料の優れている点は、既存のガソリンスタンドといったインフ
ラや内燃機関の車がそのまま利用できるということです。ガソリンの激
変緩和措置に７兆円も８兆円も使うくらいなら、未来のエネルギー問題
を解決するための合成燃料の技術開発にこそ資金を投入すべきです。

今国会では、水素やアンモニア等の活
用促進を掲げる法律が成立しました。日
本では化石燃料による火力発電が電力需
要の約８割を支えており、ゼロエミッ
ション火力発電実現に向けた第一歩とし
て、世界に先駆けてアンモニアの燃料利
用に取り組んでいるのが国内最大の石炭
火力発電所、碧南火力です。 ３月 18 日、
私は、岡田幹事長とともに碧南火力を訪
れ、2023 年度末から行われている燃料
の 20％を石炭からアンモニアに転換し
て発電する実証実験を視察しました。
　碧南火力では、将来的には、アンモニ
ア専焼も視野に入れており、そうなると
大量の燃料アンモニアを衣浦港で受け入
れることとなります。衣浦港の臨海部さ
らにはその近隣地域には自動車産業をは
じめとする製造業が集積しており、まず、
発電での利用向けにサプライチェーンを
構築し、産業での水素・アンモニア需要
につなげていくことで碧南火力を拠点して燃料アンモニアのサプラ
イチェーンを構築することが期待できます。 私は、衣浦港をカーボ
ン・ニュートラル・ポート（ＣＮＰ）のモデルとして集中的に整備
すべきと国会でも質問しました。

【合成燃料の可能性】
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【ＪＥＲＡ碧南火力を視察】

通常号：200 円（税込）

立憲民主党
立憲民主編集部

〒100-0014
東京都千代田区
永田町 1-11-1

三宅坂ビル７F
TEL:03-3595-9988

FAX:03-3595-9088

愛知13区版

おおにし健介おおにし健介
衆議院議員

2024/３/22　朝まで生テレビ出演
※左から　泉房穂、片山さつき、田原総一郎、大西健介
東国原英夫、乾正人、宮本徹、たかまつなな
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公式 LINE はじめました！

profile

〒446-0074　愛知県安城市井杭山町高見 8-7 2F

立憲民主党愛知県第 13 区総支部・衆議院議員  おおにし健介事務所
ＴＥＬ：0566-70-7122　ＦＡＸ：0566-74-2008　

（2）

オニケンの書棚から 乱読の私が最近読んだ
　　　　　お薦めの本を紹介します。
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オニケン君

昭和４６年４月１３日生まれ

京都大学 法学部卒

国会職員、 在アメリカ大使館二等書記官、

衆議院議員 馬淵澄夫政策担当秘書を経て、

平成２１年第４５回衆議院議員総選挙で

初当選。 以来、 連続５期当選。

党務では、 選対委員長、 青年局長などを経て、

現在は政務調査会会長代理 （筆頭代理）

次の内閣 (NC） ネクスト内閣官房副長官

国会では、 予算委員会、 厚生労働委員会、 

消費者特別委員会 筆頭理事

小学生、 中学生２人の男の子のパパ。

ニックネームは 「オニケン」　
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